

Flughafen Wien

"Bezirksblätter Niederösterreich" Nr. 23 vom 05.06.2024 Seite: 5 Ressort: Auftakt Gänserndorf

Nachtflugverbot: Schutz für Groß-Enzersdorfer gefordert

GROSS-ENZERSDORF. In der letzten Gemeinderatssitzung wurde in Zusammenarbeit mit allen Fraktionen und dem zuständigen Ausschuss eine gemeinsame Resolution zum Schutz für die Bevölkerung der Stadtgemeinde Groß-Enzersdorf durch die Einführung einer zeitlichen Nachtruhe am Flughafen Wien/Schwechat beschlossen. "Die Gesundheit unserer Bevölkerung ist uns wichtig und daher verabschiedete der Gemeinderat eine Resolution für ein zeitliches Nachtflugverbot von 23 Uhr bis 6 Uhr. Somit setzen wir ein deutliches Zeichen für den Schutz der Nachtruhe unserer Bürger und für die Verbesserung der Lebensqualität in unserer Gemeinde", so die Bürgermeisterin Monika Obereigner-Sivec. Die Gemeindevertreter hoffen, mit dieser Resolution Bewegung in die Diskussion über eine Nachtruhe am Flughafen zu bringen. Die Resolution an die zuständigen Luftfahrtbehörden soll im Dialogforum, in dem umliegende vom Fluglärm betroffene Gemeinden vertreten sind, Mitstreiter gewinnen.

Bild: Der Gemeinderat verabschiedet eine Resolution, um die Nachtruhe der Einwohnerinnen und Einwohner zu schützen.